

ENTORNO

La Comisión Electoral de la AFE solicita reanudar el recuento de votos mañana

La mesa electoral decidió a primera hora del día de ayer suspender hasta el jueves al mediodía el recuento de votos “por agotamiento e indisposición”.

Palco23
13 abr 2021 - 16:26



La Comisión Electoral de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) entra en juego. La mesa electoral de la propia asociación, que se encontraba en proceso de recuento de votos tras las elecciones celebradas el pasado viernes, decidió suspender el recuento a primera hora del día de ayer “por indisposición y agotamiento”. Como consecuencia, el comité electoral ha requerido a la mesa a través de un comunicado el “reinicio de las labores de escrutinio con la mayor brevedad posible”, con una fecha límite de las 12 horas del miércoles 14 de abril.

Para garantizar el estado de salud de las personas que forman parte de la mesa electoral y al mismo tiempo un correcto desarrollo del conteo de los votos, la comisión electoral de la AFE ha garantizado períodos de recuento de papeletas de doce horas y períodos de descanso máximos de la misma duración, tras haber informado de forma previa a la comisión electoral.

1/2

<https://www.palco23.com/entorno/la-comision-electoral-de-la-afe-solicita-reanudar-el-recuento-de-votos-manana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Además, la comisión electoral de la asociación ha informado que un periodo de suspensión del recuento de votos tan largo acordado por la mesa electoral solo podría justificarse con un “caso de fuerza mayor”.

La asociación contaba con un presupuesto de 13,3 millones de euros para 2020

David Aganzo es el presidente de la asociación desde noviembre de 2017, cuando sucedió al actual presidente de la Federación Española de Fútbol (Rfef), Luis Rubiales. Actualmente, Aganzo está disputándose la presidencia del organismo con Gaizka Toquero, único candidato que presentó su candidatura.

La AFE es una entidad que se encarga de velar por los derechos de los jugadores y jugadoras profesionales ante LaLiga y la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), con los que se negocia tanto el convenio colectivo como la aportación económica que reciben para jugadores con problemas económicos.

La asociación contaba con un presupuesto de 13,3 millones de euros en 2020, de los que 7,8 millones procedieron de ingresos por televisión. Promociones, patrocinios y colaboraciones reportaron otros 4,15 millones a las arcas de la entidad, cuyos socios y afiliados aportaron otros 1,1 millones de euros.